

LES IMPACTS CONCRETS DE LA FINANCE DURABLE



Savez-vous ce qu'est la finance durable ? Il s'agit d'une approche de l'investissement qui vise à engendrer un impact social, économique et environnemental positif !

Chez Oikocredit, nous sommes spécialisés dans la finance à impact social. Nous sommes fiers d'en voir les retombées positives. Voici les impacts concrets !

PARTIE 1

La finance durable soutient la création d'entreprises et d'emplois



Oui, la finance durable permet de créer des emplois et des entreprises !

Comment ?

En participant aux besoins en financement des artisans, des commerçants, des agriculteurs.

Les entrepreneurs n'ayant pas accès au circuit financier traditionnel **beneficient de fonds grâce à la finance durable.**



EXEMPLE

Dans son village en Bolivie, Concepcion Monroy a acheté une partie du stock de son magasin grâce à un petit prêt obtenu via Crecer, partenaire d'Oikocredit.



Oikocredit a activement participé au financement de près de **2 millions de PME** via nos partenaires !

PARTIE 2

La finance durable permet de lutter contre le réchauffement climatique



La finance durable permet de combler le déficit de financement des énergies renouvelables qui sont des éléments cruciaux. Elle permet également de contrebalancer les effets du réchauffement climatique qui impacte l'agriculture et les récoltes dans de nombreux pays.

Comment ?

- En finançant des projets qui mettent en œuvre des pratiques d'agriculture durable, pour des récoltes résilientes et davantage rémunératrices pour les producteurs.
- En facilitant le développement des énergies éoliennes et solaires.



EXEMPLE



C'est le cas de Ramón Monges, agriculteur bio vivant dans une région pauvre au Paraguay. Grâce au financement reçu par une organisation partenaire de Oikocredit, Ramón a désormais les moyens nécessaires pour développer son activité et ses revenus en adoptant une agriculture résiliente face au climat !

PARTIE 3

La finance durable participe au développement de la solidarité internationale



Doter les populations défavorisées des pays en développement de moyens financiers est un enjeu de solidarité internationale.

La finance durable y participe !

Comment ?

En prenant part au financement d'institutions de micro-finance qui proposent des solutions financières adaptées aux personnes exclues des circuits classiques : **prêts, produits d'épargne, assurances.**



Résultat :

les hommes et les femmes tendent vers une autonomie financière et bénéficient de moyens financiers suffisants. L'économie locale en profite également, **grâce à la création de richesse et d'emplois.**

EXEMPLE

Au Pérou, Oikocredit participe au financement de microcrédits que l'agence Caja Cusco Urubamba accorde à ses clients. Une réussite dont nous sommes fiers !



PARTIE 4

La finance durable facilite l'accès au logement et soutient l'immobilier responsable



La crise du logement concerne un nombre croissant de personnes en France et dans le monde entier.

La finance durable lutte contre le phénomène !

Comment ?

- En accordant des prêts à des organismes et en finançant des projets de construction de logements abordables destinés aux personnes aux revenus modestes ;
- En soutenant les programmes immobiliers durables, respectueux de l'environnement et qui s'inscrivent dans une logique d'inclusion sociale.



EXEMPLE



En Inde, Anjanamma a reçu un prêt d'un partenaire d'Oikocredit. Cela lui a permis de lancer son activité et d'accroître ses revenus. Au fil des ans, elle a réussi à économiser de l'argent pour enfin construire une maison.

QUI SOMMES-NOUS ?

Oikocredit est une coopérative internationale de solidarité financière, **créée en 1975.**



Notre objectif :

fournir des services financiers - investissements, prêts - à des partenaires situés dans les pays en développement. La condition essentielle ? **Soutenir les petites entreprises, les agriculteurs, les coopératives, les projets sociaux.**



Notre mission :

Inciiter chacun à investir de façon responsable. Nous apportons des services financiers et soutenons des organisations afin **d'améliorer de façon durable la qualité de vie** des personnes et communautés à faibles revenus.

Quelques chiffres :

1 milliard d'€ investis dans l'impact social.

+ de 50 000 investisseurs.

42,2 millions de bénéficiaires de services financiers.

+ de 500 partenaires.